

ABSTRAK

Aldicky Putra Perdana (1153171001) : Peran Orang Tua Terhadap Motivasi Belajar Warga Belajar Paket C Di PKBM Bersahaja Kec.Simpang Empat Kab. Asahan Tahun 2019.

Banyak kendala yang dialami dalam proses pembelajaran mulai dari Kurangnya partisipasi warga belajar dikarenakan oleh motivasi warga belajar yang masih kurang. Orang tua memiliki peran yang sangat penting dalam menentukan masa depan anak, termasuk dalam meningkatkan motivasi belajar anaknya pada proses belajar. Orang tua sebagai peletak dasar pendidikan bagi anak dalam keluarga yang selanjutnya akan menjadi dasar kepribadian anak di kemudian hari..

Peran orang tua adalah mengemban tugas yang harus dilaksanakan ayah dan ibu untuk mengarahkan dan bertanggung jawab terhadap keluarga yang tidak hanya memenuhi kebutuhan material, pendidikan, tetapi juga harus membawa keluarganya kearah yang lebih baik. Motivasi merupakan suatu dorongan yang dimiliki seseorang untuk melakukan sesuatu, dan juga sebagai pemberi arah dalam tingkah lakunya, salah satunya dorongan seseorang untuk belajar.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh warga belajar paket C di PKBM Bersahaja yang berjumlah 44 siswa. Sampel diambil dari jumlah keseluruhan populasi berjumlah 44 siswa. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah Angket. Teknik analisis data yang digunakan adalah teknik analisis deskriptif kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Peran orang tua di PKBM Bersahaja Kecamatan Simpang Empat Kabupaten Asahan dikategorikan baik dengan perolehan skor rata-rata 3,08. (2)Peran orang tua ada pengaruhnya terhadap motivasi belajar warga belajar Paket C Di PKBM Bersahaja Kec.Simpang Empat Kab. Asahan Tahun 2019 Hal ini dibuktikan dengan nilai r^2 sebesar 0,252 atau sebesar 25% dengan $t_{hitung} = 3,76161$ dan derajat kebebasan ($dk = n-2$) yaitu 42, taraf signifikan $\alpha = 0,05$ dengan nilai $t_{tabel} = 1,681925$ maka diperoleh $t_{hitung} 3,76161 > t_{tabel} (1,681925)$.

Kata Kunci : Peran Orangtua, Motivasi Belajar Warga Belajar

